20 €

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

80,019 _ Diar os (ABC)

118.133 - Dominicales JULIO a SEPTIEMBRE de 1976

44 Págs.

Año XLI

Nº 13.763

San Salvador, Viernes 4 de Marzo de 1977.

N. VIERA ALTAMIRANO-Editor-Director

PROHIBEN APARCA AREA COMERC

(Detalles en Página 2)

Retiran Obstáculos en Calles Capitalinas



Desde ayer fueron retirados todos los obstáculos que cerraban el paso a los vehículos en el área comercial de San Salvador, dando con ello mayor fluidez al tráfico. Unicamente quedó una estricta vigilancia en las plazas Libertad y Barrios para evitar concentraciones públicas. Además, también se realizó aseo en esas áreas. La Cuarta Aveni-da Sur, costado poniente de la Plaza Libertad, que era una de las cerradas aparece en la gráfica. (Foto de Al-

Estados Unidos:

Limitarán Importación de Carne

WASHINGTON, Marzo 3 (UPI) – El Departamento de Estado dijo que concluyó una serie de acuerdos voluntarios con las naciones exportadoras de carne vacuna, para limitar las importaciones estadounidenses de este producto, durante el año actual, al siete por ciento de la producción nacional.

Las autoridades dijeron que los acuerdos voluntarios afectarán a la importación de 578 millones de kilos de carne. Esta cifra representa un aumento de 18 millones de kilos más que las importaciones del pasado año, aunque queda cuatro millones de kilos bajo el

límite "máximo" para 1977, que de acuerdo con el acta de importaciones de vacuno de 1964, requerirá al Gobierno que imponga cuotas en

requerira al Golerno que imponga cuotas en niveles más bajos.

Las cuotas fijadas este año para los países exportadores son (en millones de kilos):

México, 28; Costa Rica, 25; Nicaragua, 23; Honduras, 16; Guatemala, 16; República Dominicana, 6; El Salvador, 6; Panamá, 2; Haití, 900,000 kilos y Belice, 250.000 kilos.

Australia, como de costumbre, obtendrá la cuota más alta con 292 millones de kilos, seguida por Nueva Zelandia con 122 y Canadá con 34 millones.

Bioquímico Trata de **Desentrañar Secretos** del Envejecimiento

NORMAL, Illinois, Marzo 3 (AP) - Un bio-químico de la Universidad estatal de Illinois dice que trata de desentrañar algunos de los secretos del proceso de envejecimiento, teniendo en mente como vivir una vida activa.

normal a los ochenta o noventa años de edad. El Dr. Arlan C. Richardson, de 35 años, dice que hasta ahora la medicina ha sido capaz de prolongar la vida, pero siempre no ha tenido exito en prolongar una vida con suficiente

valor para vivirla.

"La medicina --dijo -- no ha tratado el envejecimiento, sino meramente sus síntomas. En muchos casos, la muerte es aplazada solamente para permitir un extendido período de miseria y dependencia al final de la vida de una persona".

vida de una persona". Richardson tiene una subvención de cien mil dolares del Instituto Nacional sobre Enve-jecimiento para que continué sus estudios. El Dr. Richardson dijo hoy que espera ser capaz tratar la vejez como cualquier en-

fermedad, de modo que pueda ser retrasada.
"El envejecimiento no es por el pase del tiempo. El envejecimiento es debido a algo que ocurre durante ese transcurso del tiempo", dijo.

Richardson observó que la proteína es un ingrediente esencial en todos los procesos vitales y que el envejecimiento es causado por la disminución en la manufactura de proteína en la célula cuando ésta se torna más vieja.

Dijo que cree que la disminución en la síntesis de proteína podría originarse en una disminución de la cantidad de ácido ribonucleico mensajero, ARNM, producida cuando una célula envejece. La molécula, ARNM, dirige la síntesis de proteína en la célula.

-Favor pase a la Pág. 26,

(Ultima Hora Nacional)

Clausuran Diario La Crónica"

(Detalles en Página 26)